
【第２回】石狩市総合戦略推進懇話会開催結果概要

令和５年１１月２７日

【日 時】 令和５年１１月９日（木）13：00 〜 16：10

【場 所】 現地視察：ふれあいの杜子ども館、（株）エース 石狩第７物流センター

意見交換：石狩市役所 4階 402会議室

【出席者】 ９名（16 名中）

役職 氏名 出欠 役職 氏名 出欠 役職 氏名 出欠

会⻑ 角川 幸治 ○ 委員 林 美香子 × 委員 河野 明美 〇

副会⻑ 竹口 尊 × 委員 髙宮 則夫 〇 委員 小山 玲子 〇

委員 後藤 芳子 × 委員 林 俊樹 〇 委員 白井 かの子 〇

委員 野村 彩夏 〇 委員 神林 周二 × 委員 秋田谷 順子 〇

委員 新居 久美子 × 委員 中野 勝也 ×

委員 住吉 赴夫 〇 委員 獅子内 彰 ×

※正副会⻑を除き名簿順

□オブザーバー 北海道石狩振興局地域創生部：矢野部⻑、松原係⻑

□事務局 石狩市企画経済部：小島部⻑、宇野課⻑、芳賀主査、山崎主任

【傍聴者】 ０名（非公開）

【次 第】 １．開会

２．フィールドワーク（市内現地視察）

・ふれあいの杜子ども館

・（株）エース 石狩第７物流センター

３．意見交換

４．来年度懇話会についての連絡

５．その他

＝＝＝=＝＝＝ 内容要旨 =＝＝＝＝＝＝

１．開会

〇第１回懇話会評価についての報告。

・総合戦略推進本部会議を開催し、数値目標の達成状況、及び６５項目

のKPIの評価について、懇話会評価のとおり決定。

・KPIの修正についても承認。

・懇話会意見については、今後の取り組みにあたって留意するよう、

関係所管に伝えた。



２．フィールドワーク（市内現地視察）

・ふれあいの杜子ども館

・（株）エース 石狩第７物流センター

３．意見交換

（１）ふれあいの杜子ども館

・このような充実した施設が石狩にあることを知れて良かった。

・当施設等で子どもと大人が触れ合える機会を増やすのが大事と感じ

る。

・初産の⺟親同⼠のコミュニティや就職に役⽴つPC教室等の設備など、

より多くの方に役立つスペースがあっても良いかなと感じた。

（２）（株）エース 石狩第７物流センター

・地域の特性を生かした企業を見ることができたのが良かった。

・少子高齢化や2024年問題に対して、デジタル化によって前向きに対処

し、克服しようとする⺠間の⼒を⾒ることができた。

・大きな物流センターを見るのは初めてだったので貴重な体験になっ

た。

４．来年度懇話会についての連絡

・来年度は、現在の「第２期 石狩市まち・ひと・しごと創生総合戦

略」が計画期間の最終年度を迎えることから、令和7年度を始期とする

次期総合戦略を策定することとし、ついては来年度に4回ほど懇話会の

開催を予定している。

・5月頃の1回目を皮切りに、概ね3か月に1回のペースで開催し、パブリ

ックコメントの関係もあることから、11月の始めには検討を終え、原案

を完成させたいと考えている。

５．その他

（事務局から）

・本日の懇話会については、議事録ではなく、結果概要という形で、視

察や意見交換の概要を記載した書面を作成し、会⻑の確認を得、委員へ



送付する。

６．閉会


